

# Kaputte Kirchendecke gefährdet Benefizkonzert

**Ahlsdorf.** Mit dem Benefizkonzert im Rahmen der Reihe „Musikschulen öffnen Kirchen“ am 10. September wollten die Ahlsdorfer den Blick der Öffentlichkeit auf den sanierungsbedürftigen Zustand ihrer Kirche lenken. Doch ob es dieses Konzert geben wird, ist infrage gestellt, denn am vergangenen Freitag ist ein etwa zwei Quadratmeter großes Stück der Decke des Gotteshauses heruntergebrochen. „Dabei wurde auch der Altar in Mitleidenschaft gezogen“, berichtet Hans Werner Unger, der das Benefizkonzert mit vorbereitet. „Es hat sich angedeutet, dass die Decke in Gefahr ist. Der Wasserschaden am Putz über dem Altar war nicht zu übersehen“, sagt Unger, der damit rechnet, dass sich noch weiterer Putz lösen könnte.

Gemeinsam mit Mitgliedern des Gemeindegemeinderates und anderen Einwohnern hatte er erst wenige Tage zuvor darüber gesprochen, einen Arbeitskreis zu bilden, der Pfarrer Volkmar Homa unterstützt und dringend nötige Arbeiten in der Patronatskirche vorantreibt. „Wie wichtig es ist, diesen Arbeitskreis zu bilden, hat sich nun gezeigt“, bekräftigt Hans Werner Unger das Vorhaben. Noch wichtiger ist für ihn, dass auf schnellstem Weg eine Sicherung vorgenommen wird, „denn ohne sie gibt es sicher kein Benefizkonzert“. sk

LR 09.08.2011